

Isaac del Toro vuelve a hacer historia

Del Toro pone a México en la élite del ciclismo mundial. Ya es top 15 del ranking mundial de la UCI.

Isaac del Toro es una realidad. En el horizonte su futuro luce brillante con los sólidos pasos que está dando en la élite del ciclismo. Subcampeón del Giro de Italia y campeón del Tour de Austria, Isaac continúa escribiendo su historia con letras de oro en el deporte mexicano.

El 2025 será imborrable en la carrera de Isaac del Toro. Fue en este año donde saltó del anonimato a ser la figura del deporte mexicano. Este fin de semana, del Toro

puso a México en lo más alto en la Vuelta de Austria que significó su primer título profesional por etapas.

Del Toro hace historia

Con su triunfo en Austria, en una vuelta donde conquistó victorias en tres etapas de cinco, Isaac del Toro se convirtió en el primer mexicano en ganar esta vuelta. Del Toro lideró al equipo UAE para mantener la corona en lo fue una semana de alta exigencia con los Alpes austriacos como

principal desafío.

Además, en un dato más internacional, Isaac del Toro es el segundo latinoamericano en conquistar el Tour de Austria, el primero fue Jonathan Narváez (Ecuador) en el 2023.

Su buen presente es innegable. Isaac del Toro ya se codea con los mejores ciclistas a nivel mundial. Hoy ocupa el lugar 15 del ranking de la Unión Ciclista

Internacional (UCI) y está en el mejor equipo del mundo, el UAE Team.

Los números que dejó Isaac del Toro del Tour de Austria

Campeón del Tour con 29 segundos de ventaja. Ganador en tres de cinco etapas. Líder en a clasificación de puntos (maillot verde). Líder en la clasificación de jóvenes (maillot negra).

SECCIÓN B

MARTES 15 DE JULIO DE 2025

FUTBOL INTERNACIONAL

Canadá pone en riesgo la inauguración del Mundial 2026 en México

El primer ministro de Canadá, Mark Carney, habría mandado una carta a la FIFA para quitarle el primer juego de la Copa del Mundo a México.

Falta menos de un año para que la pelota ruede en el Estadio Azteca y se vuelva en el primer estadio en todo el mundo en albergar tres campeonatos de fútbol. La FIFA ya decretó que el primer juego del Mundial 2026 se dará en la Ciudad de México, aunque, esto podría cambiar gracias a Mark Carney, primer ministro de Canadá, que busca llevar la inauguración a su país.

Según reportan los medios 'La Política Online' y 'La Columna Digital', el ministro canadiense habría mandado una carta a la FIFA para impedir que México tenga el primer juego de la Copa del Mundo, en esta también argumentan porque Estados Unidos tampoco debería, de ser el caso, de llevarlo a cabo. Las razones, la marcha contra la gentrificación y los asesinatos de los colaboradores de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, además de los problemas políticos en territorio estadounidense tras los cambios migratorios que está efectuando Donald Trump.

Marcha contra la gentrificación y delincuencia en Tlalpan

Durante los primeros días de julio, habitantes de la Ciudad de México marcharon en contra de la gentrificación, sin embargo, se salió de control cuando invadieron locales, los destruyeron y pintaron paredes con mensajes amenazantes para los extranjeros que se encuentran viviendo en la capital del país. Por si fuera poco, se ha convocado a otro mitin el próximo 20 del mismo mes, ahora se concentrarán en el sur de la ciudad, otra de las zonas afectadas por la gentrificación.

A lo anterior, y otros de los argumentos del primer ministro de Canadá, son los asesinatos que ocurrieron el pasado 20 de mayo sobre Calzada de Tlalpan a la altura de Xola, de Ximena Guzmán y José Muñoz, trabajadores de Clara Brugada. Mark Carney alega que estos hechos ocurrieron en la principal vía que te lleva al Estadio Azteca, recalando lo peligroso que podría ser circular por dicha avenida.

Estados Unidos tampoco sería opción. En los últimos meses en Estados Unidos se han llevado marchas en ciudades como Los Angeles, Nueva York, Chicago, Washington, Filadelfia, Seattle, San Antonio, entre otras, tras la participación de ICE (Servicio de Control de Inmigración y Aduanas) en las redadas contra migrantes para su deportación. A pesar de la inconformidad de sus ciudadanos, Donald Trump ha mencionado que continuará con el programa contra ellos.

La Selección Mexicana se vio afectado por lo anterior en su debut en la pasada Copa Oro ante República Dominicana, partido que se disputó en el SoFi Stadium en Los Ángeles. Tuvieron que cambiar la sede de su hotel y se habló de que no se disputaría ahí. Al final, todo se llevó con 'normalidad', aunque el inmueble no presentó un lleno como había sido costumbre en las pasadas visitas de El Tri.

México tendrá un total de 13 juegos, incluidos en el encuentro inaugural en el Estadio Azteca. Una decena serán partidos de fase de grupos, otros dos de dieciséisavos de final y uno más de octavos, siendo el Coloso de Santa Úrsula quien tendrá el último enfrentamiento en nuestro territorio. A partir de Cuartos de Final toda la Copa del Mundo se disputará en Estados Unidos. La final, así como sucedió en el Mundial de Clubes, serán en Nueva York, en el MetLife Stadium.

FORMULA 1

Días clave en el futuro de Checo Pérez



Desde Europa se reporta que el regreso del piloto mexicano a la Fórmula 1 será anunciado en las próximas semanas.

Sergio Pérez está cerca de volver a la Fórmula 1. Al menos así lo aseguran desde Europa, donde mencionan que el arreglo de 'Checo' con Cadillac estaría prácticamente pactado por lo que el anuncio vendrá en las siguientes semanas. De esta manera, Pérez volvería a la máxima categoría luego de que en 2024 fue cortado por Red Bull.

Ed Spencer, periodista de Autoevolución, reporta que Cadillac ya cerró a 'Checo' Pérez para ser su piloto principal en el 2026, año en que debutará la marca estadounidense en la Fórmula 1. "Durante los últimos siete meses,

el nuevo equipo directivo de Pérez, liderado por el ex piloto de A1 Grand Prix Khalil Beschir, ha entablado conversaciones con equipos, y Cadillac ha surgido como el primer favorito para asegurar la firma del mexicano." se lee en el artículo.

Y es que el propio medio señala que la opción de Alpine en realidad nunca fue del todo certera. El periodista asegura que el nombre de 'Checo' fue colocado en la escudería francesa para mantener su nombre vigente dentro del paddock, no obstante, Cadillac es la escudería elegida por el piloto mexicano.

¿Cuándo podrían anunciar a 'Checo' Pérez en Cadillac?

La fuente apunta que el anuncio de la firma de 'Checo' Pérez con Cadillac sería después del Gran Premio de Hungría,

lo que quiere decir que en un lapso de tres o cuatro semanas. La carrera en el Hungaroring se disputará el 3 de agosto y marca el inicio de las clásicas vacaciones de verano de la Fórmula 1.

Cadillac ya trabaja en el piloto que ocupará el segundo asiento

Teniendo a Pérez 'asegurado' se entiende que Cadillac ya trabaja en el piloto que será su coequipero. Las opciones más claras son Valtteri Bottas y Mick Schumacher. Uno ofrece experiencia y otro juventud, por lo que será interesante ver que dirección toma el equipo.

Mientras tanto, Sergio Pérez disfruta de su tiempo libre en compañía de su familia en un momento donde su futuro podría estar claro en unas semanas.



Carlos Molina, impulsor y promotor, metiéndole dinero de su bolsillo al fútbol de aficionados elevó con sus palabras la figura del CP Gaudencio Villa Esparza+.



En la funcional y moderna cancha Arena Soccer se llevó a cabo la 5ª convivencia del Club Valdés, está es la gráfica del recuerdo.

El pasado sábado en la Arena Soccer

Club Valdés acordó homenaje póstumo a Gaudencio Villa Esparza

*Convivieron por 5ª ocasión y se aventaron una cascarita para recordar viejos tiempos
 *Carlos Molina, referente del fútbol de aficionados expresó que Gaudencio Villa Esparza+ ha sido el mejor presidente de toda la historia de AFEN porque sirvió e impulsó a grandes futbolistas y nunca fue oportunista.

Por Miguel Curiel Aguilar



Gráfica de algunos de los asistentes



El que fuera lateral izquierdo de Club Valdés en la juvenil Estandar, allá a finales de los 70's, Luis Roberto Enciso Vega no desperdició la oportunidad de fotografiarse con Marcelino Bernal Pérez.



Eugenio Valdés Menchaca, hijo de don Guillermo Valdés Gutiérrez+ y doña Clementina Menchaca se hizo presente en la convivencia y trabajó como árbitro en la cáscara, aquí con el mundialista Marcelino Bernal

El pasado sábado 12 de julio, al filo del mediodía, en la bonita y funcional cancha de fútbol Arena Soccer, ubicada en la zona norte de la capital nayarita, donde empieza la carretera que va a Jalcootán, respondiendo a la convocatoria del que fuera su entrenador, el ingeniero José Ramón Galván López, conocido como RaGa, los que fueron futbolistas del Club Valdés en la década de los 70's, 80's y los 90's del siglo pasado, un promedio de 40 elementos, se reunieron fundamentalmente para tomarel acuerdo que a finales del mes que entra, en agosto, en cena de Gala y de postín se le hará homenaje póstumo y se le entregará un especial reconocimiento a la familia del CP Gaudencio Villa Esparza+ quien fue presidente de la Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit, emergiendo precisamente del Club Valdés, para ocupar la presidencia de AFEN y a la fecha se le considera como el gran impulsor del fútbol de aficionados porque se dio un antes y un después por los hechos y labor desinteresada de don Gaudencio que siempre sirvió a los futbolistas con la firme idea de involucrarlos en el fútbol tanto amateur como profesional, ya que muchos de los futbolistas de Valdés, pasaron a las filas del Deportivo Tepic y del Deportivo Nayarit y se logró por el apoyo que les dio precisamente don Gaudencio Villa Esparza+.

El ingeniero Galván López invitó a que participara el Maestro Carlos Antonio Molina Rosado, referente del impulso deportivo en el oriente de la capital nayarita, en especial del fútbol patrocinando desde 1970 al Club Deportivo Tierra y Libertad desde las categorías de los peques hasta los veteranos y eso le da la autoridad moral para opinar y en su intervención ante los futbolistas de Valdés dijo —abro comillas—: "Recordar a Gaudencio Villa Esparza, es recordar a la mejor época del fútbol de aficionados de Nayarit ¿Por qué razón?, Gaudencio Villa no fue un acaparador, que quisiera estar en los primeros lugares, yo me acuerdo que Arturo Mondragón llegó muy alto, pero quien fue el pilar, que lo estuvo sosteniendo fue Gaudencio Villa,

años y años apoyándole en la Asociación de Fútbol del estado de Nayarit, eso no lo veían muchos, al menos, él, el gran amigo Gaus, como le conocimos, parándole los choques a Arturo Mondragón, que bueno que Ustedes, que participaron en el equipo de todos sus amores, él, Gaudencio, que está allá (levantando la mano derecha hacia arriba) y ustedes aquí, que bueno que se hallan reunido y recuerden los momentos de cuando estaban enteros, porque ahora vi a un MaGal que nunca le pudo quitar un balón a Marcelino Bernal, hoy milagrosamente jugaron, porque el tiempo no perdona, así que algunos no quisieron jugar, pero los que jugaron, nos demostraron que todavía hay ese espíritu de convivencia, te agradezco Ramón que me hayas permitido recordar a Gaudencio Villa" —cierro comillas—.

Previamente saltaron a la cancha los que le entraron a la cascarita, destacando la presencia del mundialista Marcelino Bernal, el cual a sus 63 años, riega calidad y gran toque de balón, el árbitro fue Eugenio "geño" Valdés Menchaca, que sancionó las

jugadas como marca el reglamento. A eso de las 14:00 horas, el arquitecto Oscar Tovar, propietario de una empresa de alimentos, con su personal, empezaron a servir la taquiza y no cabe duda que el negocio de Oscar es de gran calidad, destacando el sazón de guisos tradicionales caseros con tortillas recién torreadas, aparte de que el agua de Jamaica, refrescó a todos los asistentes y la mayoría repitió vuelta para degustar las órdenes de Tacos de Pollo a la Primavera, Quesadillas, Carnita de Cerdo, Rajas con crema, frijoles y otros más. El cerrojazo del evento fue la fotografía del recuerdo en esa bonita y excelente cancha de Arena Soccer, que es propiedad del joven Arturo Luna Santana, que fuera futbolista profesional con Coras del Deportivo Tepic, Atlético Morelia y Xolos de Tijuana.

Sin duda, una convivencia salpicada de socialización y de fútbol, es la 5ª ocasión con los jóvenes del club de Fútbol Valdés, prevaleciendo la amistad, la buena vibra y el gusto de volverse a ver y que se declaran listos para el evento cumbre de finales de Agosto.



El internacional y mundialista Marcelino Bernal Pérez deleitó a todos con su gran calidad como futbolista profesional, mejor persona y excelente amigo.

la Mejor 96.5
 LA DICI NOMÁS!

ALCAMEDIOS
 7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
 CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

@LAMEJOR965FM #LAMEJOR965FM

¡Sí, quiero!

Tu decisión más inteligente, para toda la vida.

311 214 18 02

BIOSFERA RESIDENCIAL

PINSA

Dijo el presidente de la organización del futbol de aficionados

La nueva liga Nayarit de Futbol es HONESTA: Ramón Alberto Bernal

- *Reiteró el compromiso con el respaldo de los directivos
- *A finales de este mes de julio emitirán la convocatoria
- *El manejo es transparente y la atención es fundamental para ofrecerla a los clubes

Por Miguel Curiel Aguilar

El sábado anterior, en uno de los hoteles enfrente del paseo de la Loma, se llevó a cabo una reunión con los directivos de la Nueva liga Nayarit de Futbol con la idea de dar a conocer sus planes y proyectos a futuro con el firme propósito de seguir impulsando desde esa trinchera a los futbolistas no solo del pie veterano, sino que ahora la pretensión en la temporada 2025-2026 es incluir a ligas infantiles, juveniles y femeniles.

A media semana recibí la invitación de los directivos y puntuales dieron a conocer sus planes, llevando la batuta de la conversación el presidente de la Liga, Ramón Alberto Bernal Delgado; asimismo, el vicepresidente, Daniel Martín Hernández Sandoval aportó sus experiencias y el argumento de que se trabaja con honestidad y transparencia, con el objetivo social y deportivo de la promoción de los futbolistas de todos las edades. También acudió el secretario Luis Antonio González Martínez, el cual pese a que

en la anterior liga no se respetaron los acuerdos, mantiene su confianza en sus correligionarios porque son afines a los planes y sobre todo que se tiene certeza de la honradez, visión y experiencia de los integrantes de la directiva.

Además ahí estuvieron el tesorero, Carlos Hernández Aguirre, jugadorazo en su tiempo en la zaga central de Real Provincia, una persona que se distingue por su seriedad y transparencia en el manejo de los recursos y que al igual que el Comisario, Nahum Carlos Reyes, no se amilanaron ante las desavenencias y traspiés que se originaron en la Liga anterior que fue efímera y en general todos los directivos mencionados mostraron su sorpresa porque ellos siempre creyeron que el objetivo antes fue la promoción deportiva y jamás pensaron que se cocinaba una negocio personal.

Coincidieron y afirmaron que no tienen nada en contra de anteriores situaciones que los marginaron de manera dolosa y por el contrario, mantienen la esperanza de seguir aportando al futbol de aficionados en general y que en la próxima convocatoria que será pública a partir del 29 de julio, darán a conocer los beneficios que tendrán los clubes que se registren, que van desde los premios en efectivo para finalistas en todas las categorías, las coberturas de salud en caso de aquellos deportistas que se lesionen y garantizar el buen trabajo de los árbitros.



Los directivos de la nueva Liga Nayarit de Futbol que encabeza Ramón Alberto Bernal Delgado, el famosísimo "pelotas", el vicepresidente, Daniel Martín Hernández Sandoval, el secretario Luis Antonio González Martínez, el tesorero Carlos Hernández Aguirre y el comisario Nahum Carlos Reyes y este escritor.

Finalmente dijeron que no hay interés de unirse al futbol federado, porque años atrás, en diversas ocasiones expresaron sus quejas cuando estaban afiliados y no fueron escuchados, entonces no

tiene objeto de dar ese paso y en cambio, de manera autónoma seguirán con el proceso de darle vigencia a los clubes que se afilien y en respuesta se les cumplirá con los compromisos adquiridos.

Figura del futbol amateur

Porterazo: Celedonio "papel" Camacho y sus 81 años

*Le dijeron una vez que se dejara meter un penal que tiraría el Secretario General de SUTERM y se lo tapó

Por Miguel Curiel Aguilar

Pueblo sin historia no tiene presente, menos futuro, tal es el caso de platicar con personajes del deporte de Nayarit que muchos años, desde mediados del siglo pasado han jugado al futbol llanero y en el caso de Celedonio Camacho, el famoso "papel", también ha jugado al softbol; son más de 68 vueltas al calendario que estuvo en activo y en la temporada 2007-2008 volvió al equipo de sus amores, a defender la portería de SUTERM, después de 30 años de ausencia con los diabliteros.

"Por alguna razón tuve que salir hace muchos años del club, de Comisión Federal de Electricidad y hasta ahora regresamos porque estoy con una misma familia, los trabajadores electricistas, los compañeros de trabajo".

¿Cuántos años en el futbol?
CC: "Mira, de portero tengo 69 años, jugando en algunos clubes como SUTERM, Bellavista, un año que jugué en Puerto Vallarta, luego en el Ejido, en Mololoa y ahora regreso a la CFE, con la familia, con los amigos, con los compañeros".

¿Qué recuerdo tienes del futbol?
CC: "Muchos, muy gratos, allá por el 68, que fue a nivel CFE un torneo nacional de divisiones y tuvimos la suerte de sacar un primer lugar de campeonas nacionales, el premio fue un viaje a Nicaragua, pero como no ganó oficinas centrales de México, el premio para nosotros fue diferente, a lo mejor hubo algo de discriminación hacia nuestro club, pero tuvimos la fortuna y la suerte de traernos el primer lugar, había buenos jugadores, como Juan Casillas, Ramiro 'Cuervo' Quezada, José Ramón Sánchez, iba Alejandro López, algunos compañeros que ya se nos adelantaron en el viaje sin retorno".

¿El futbol para ti que tuvo en 81 años, lesiones, alegrías?
CC: "Hay seis fracturas aquí en estos dedos, hay una semana que perdí la vista de un ojo por una patada, son gajes del oficio, eso es lo que te deja el futbol, pero siento es en el afán de defender tu equipo, tu



Celedonio Camacho, el famoso "papel", en sus tiempos mozos como portero

portería y normalmente hay este tipo de lesiones y accidentes deportivas, ha habido fracturas, una clavícula rota, porque me estrellé contra un marco, pero gracias a Dios nos ha permitido seguir en la portería, a nuestro nivel, a nuestra edad, ya tengo 80 años de edad.

¿El futbol amateur en más de medio siglo, cual es tu óptica, que le falta a nuestro estado para que tenga el nivel que quisiéramos, tener figuras sobresalientes como fue un tiempo con Ramón Ramírez, Marcelino Bernal, Misael Espinoza?

CC: "¿Qué nos falta?, si empezamos a analizar el reglamento de futbol, la regla # Uno, dice 'Canchas', no tenemos un estadio para poder tener un equipo profesional de buen nivel, si tenemos materia prima, si hay niñez, si hay juventud, los conocedores del futbol dicen que porque aquí se desperdicia mucho material humano, cuando Nayarit, con los



Celedonio "Papel" Camacho..... ¡Es Leyenda del futbol nayarita!, en marzo cumplió 81 años

Celedonio "papel" Camacho nació en Tepic, Nayarit, el 17 de marzo de 1944 en el Barrio de las 7 Esquinas, en los tiempos que rifaban ahí Las Barrilas



EN EL VERANO DE LA VIDA
planea con amor

PLANES FUNERARIOS A PREVISIÓN
DE VELACIÓN Y CREMACIÓN

DESDE \$100 SEMANALES*
CON EL RESPALDO DE GRUPO ÁLICA

*Válido al 31/07/2025. Aplican Restricciones.



Llámanos al: ☎ 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com

¡Promoción!

Internet Satelital STARLINK GRATIS

¡Navega, conéctate en redes sociales, y envía mensajes!





33 3111 8780 33 1526 6794

www.tepicplus.com

*Internet gratis, 150 MB disponibles incluidos en tu boleto. *Tu paquete no incluye suscripción a plataformas de streaming *Cobertura de señal 99% del viaje. *Promoción válida hasta el 31 de agosto 2025

Día de la Fruta y la VERDURA




TOMATE
Saladette
kilo

a sólo
\$19⁹⁰



LIMÓN
Persa
sin semilla kilo

a sólo
\$29⁷⁵



SANDÍA
Rayada
Kilo

a sólo
\$9⁷⁵



MANGO
Tommy
Kilo

a sólo
\$14⁷⁵



UVA
Flame
kilo

a sólo
\$44⁹⁰



CEBOLLA
Blanca
kilo

a sólo
\$16⁹⁰



PEPINO
Criollo Pickle
kilo

a sólo
\$19⁷⁵



ZANAHORIA
Kilo

a sólo
\$15⁹⁰



MANDARINA
kilo

a sólo
\$45⁹⁰



JÍCAMA
Kilo

a sólo
\$19⁷⁵



PAPAYA
Maradol
kilo

a sólo
\$34⁹⁰



PAPA
Blanca
Kilo

a sólo
\$32⁷⁵



APIO
Kilo

a sólo
\$25⁹⁰



CILANTRO
Mazo

a sólo
\$9⁹⁰



CIRUELA
Roja España
kilo

a sólo
\$69⁹⁰



NECTARINA
kilo

a sólo
\$69⁹⁰



PLÁTANO
Macho
Kilo

a sólo
\$39⁹⁰



ESPINACA
Mazo

a sólo
\$13⁹⁰



RÁBANO
Cambay
mazo

a sólo
\$18⁹⁰



CEBOLLITA
Cambay
mazo

a sólo
\$13⁹⁰



PIERNA Y MUSLO
De pollo
Nacional
kilo

a sólo
\$32⁹⁰



QUESO
Philadelphia®
barra de 200g

a sólo
\$41⁹⁰



QUESO
Chihuahua
Ley®
de 400g

Pieza a sólo
\$85⁹⁰



PULPA
Larga
de Res
Kilo

a sólo
\$159⁹⁰



PIERNA
De Puerco
Sin Hueso
Kilo

a sólo
\$105⁹⁰



FLAN
Six Pack
Danette®
de 600g

a sólo
\$39⁰⁰

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡ Más cosas a mejores precios !



Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SOLO HOY
MARTES 15 DE JULIO DEL 2025